



SERVICIOS

Bethel Naranjos Domingo 9:00 a.m. & 11:30 a.m. & 6:00 p.m. Jueves 7:00 p.m.

> Bethel C. Azul Domingo 11:00 a.m. & 6:00 p.m. Jueves 7:00 p.m.

Lunes 1

1 Corintios 15:51

Pero permítanme revelarles un secreto maravilloso.

INo todos moriremos, pero todos seremos

transformados!

¡Cristo Salva, Santifica, Bautiza, Sana, y Viene Pronto! Es la manera como nuestra iglesia, algunos años atrás, se presentaba para proclamar las buenas noticias del Reino de los cielos a las personas de todas las edades, las multitudes venían a estos encuentros al aire libre llamadas campañas evangelísticas.

Es increíble cómo estas buenas noticias no solo ayudan para el presente sino que dan un futuro esperanzador como se menciona en el texto del encabezado. Cuando Cristo venga por su iglesia, las personas que estén vivas en ese momento serán transformadas, recibirán cuerpos nuevos y no padecerán los dolores de la muerte, ¡qué maravillosa esperanza y experiencia recerbada para esa generación que puede ser la nuestra!



Pensamiento de oración

Dios, ayúdame a esperar con fe tu regreso.

Martes 2

1 Corintios 15:52

Sucederá en un instante, en un abrir y cerrar de ojos, cuando se toque la trompeta final. Pues, cuando suene la trompeta, los que hayan muerto resucitarán para vivir por siempre. Y nosotros, los que estemos vivos también seremos transformados.

¿Cómo sucederá? Es la pregunta que el apóstol Pablo contesta en el verso que nos ocupa. Es extraordinaria la fe que produce esta palabra escrita para todos los hijos e hijas de Dios. Dios anhela que las personas estén con él en la eternidad, con cuerpos que puedan soportar su presencia, cielos nuevos y tierra nueva.

Esta transformación sucederá con la rapidez con la que puedes parpadear, ¡asombroso!, los muertos serán resucitados, pero no todos los muertos, sino solo aquellos que recibieron a Jesús como Salvador y le sirvieron con amor obedeciendo las cosas que él enseñó y mandó.



Pensamiento de oración

¡Cuánto anhelo que regreses, mi Señor!

Miércoles 3

1 Corintios 15:53

Pues nuestros cuerpos mortales tienen que ser transformados en cuerpos que nunca morirán; nuestros cuerpos mortales deben ser transformados en cuerpos inmortales.

Muchas personas buscan cuerpos estilizados; hacen ejercicio, dieta, duermen lo suficiente, todo con el propósito de verse jóvenes, pero la historia enseña que por más que las personas se cuiden, y se debe cuidar el cuerpo como templo del Espíritu sin ser vanidosos, lograrán ser jóvenes por siempre.

Todas las personas que tienen la dicha de ver a sus generaciones, envejecerán y moriran. Hasta el momento no se puede hacer absolutamente nada al respecto, sin embargo, la promesa del evangelio es que tendremos cuerpos que nunca moriran, cuerpos inmortales. Y esto sucederá cuando Cristo Jesús venga por su iglesia conformada por muertos y vivos.



Pensamiento de oración

Jesús ven por nosotros.

Jueves 4

1 Corintios 15:54

Entonces, cuando nuestros cuerpos mortales hayan sido transformados en cuerpos que nunca morirán, se cumplirá la siguiente Escritura: «La muerte es devorada en victoria.

En los últimos años el culto, la reverencia y la adoración a la muerte han crecido, sin embargo, la muerte es enemigo de Dios, de Jesús el Cristo. Y un día no muy lejano será exhibida por él. La muerte no tiene poder más allá del que Dios le ha concedido, así que no te asustes ante ella. ¡Jesús la ha derrotado!

La muerte será devorada como devoramos el ramen o los fideos cuando los absorbemos por la boca. ¡No tengas miedo de su accionar! Cercano está el día en el que disfrutaremos de cuerpos que nunca morirán porque Dios nos lo cambiará.

Este cuerpo débil es solo pasajero, el eterno está por venir, mantente fiel a Dios, a Jesucristo, a su palabra.



Pensamiento de oración

¡Presérvame en expectativa ante tu regreso, Jesús!

Viernes 5

1 Corintios 15:55 y 57

Oh muerte, ¿dónde está tu victoria?
Oh muerte, ¿dónde está tu aguijón?».
IPero gracias a Dios! Él nos da la victoria sobre el pecado y la muerte por medio de nuestro Señor Jesucristo.

Las victorias solo vienen después de luchas ganadas. Son consecuencia de pruebas superadas, de proyectos terminados. No son consecuencia de fracasos o derrotas. Solo Uno es vencedor y ese es Jesucristo pues se ha levantado de la tumba al tercer día y ¡nunca más morirá!

En la actualidad parece que la muerte reina, que ella lleva la victoria y se alza orgullosa, pero la verdad ella la conoce, su derrota total está más cerca que nunca, está próxima y un pequeño adelanto de su inminente derrota es la actual victoria que el Señor Jesucristo nos da sobre el pecado en el hoy. ¡Somos más que vencedores por él!



Pensamiento de oración

¡Jesús, dame más victorias sobre el pecado!

https://www.bethelveracruz.com/



